

28 EJ Expreso, V. n.4 sol 406

24 nov 2002 p. 28

Crítica

Hernán del Solar en la literatura chilena

por Tomás Soto,
profesor de Castellano

Cuando se habla de la generación literaria de 1942 (conocida también como Generación de 1938) se evocan las dos variantes de dicha época. Por una parte, la que habló con crudeza de los problemas sociales (llamada Neorrealista), con escritores tales como Oscar Castro y Nicomedes Guzmán, y por otra, aquella que buscó la evasión de la cotidianidad, pero no para evitar la reflexión, sino todo lo contrario: para producirla a partir de una visión más universal, como el talentosísimo Carlos Drogueri (según mi opinión, el mejor novelista chileno del siglo XX) y la extraordinaria María Luisa Bombal.

Pero hay alguien más. Un escritor profundamente consciente de su vocación. Un incansable buscador de mundos nuevos: Hernán del Solar.

Nació en el año 1901 y a los 18 años ya publicaba su primer libro de poemas: *Senderos*. En 1937 ya tenía el acervo necesario para escribir su *Antología de la Poesía Chilena Contemporánea*.

La curiosidad intelectual de este hombre lo llevó a idear un hermoso proyecto para los niños: la Colección Rapa Nui. Consistía este proyecto en comprometer a un sinnúmero de escritores de la época a

b 499312

Hernán del Solar en la literatura chilena [artículo] Tomás Soto

Libros y documentos

AUTORÍA

Soto Aguirre, Tomás

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Hernán del Solar en la literatura chilena [artículo] Tomás Soto

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)